

RUMBO AL PAREDÓN

Verdad que nos hace Libres y la Libertad que nos Encadenan

EDITORIAL

Sobre Examen, las libertades del individuo o de la igualdad democrática, la tiranía popular y la autodeterminación de los pueblos sin nación, son las etapas del mundo moderno que nos está dando a la esclavitud comunista.

La libertad que proclaman los ideales de ayer y de hoy, es el principio del comunismo ateo, su inevitable consecuencia la supuesta prioridad de la libertad sobre la Verdad; su subversiva como fundación de la existencia y como supremo.

¿Dónde se encamina el mundo que no reconoce filiación humana, ni herencia, ni conciencia ni responsabilidades ni convenidas y aprobadas por el arbitrio individual?

Nada a través de la libertad de negar, disuadirse y reservarse entraña si. Y en el fin de la liberación, despojado de lo necesario para digna, no es más nada que el terror comunista, el satánico.

Libre de la libertad es la fuerza para sí su principio y ser libre es no estar sujeta ni a nadie; no hay criterio, ni verdad objetiva, ni eternos; nada es, todo malo hay más que verdades éticas y valores relativos.

Libre es estar desligado de la religión, de la Patria, de la familia, de la jerarquía social y filial de la propiedad privada. La realización de esa libertad impide la igualdad de todos y suprime todas las diferencias religiosas, raciales, económicas, sociales, familiares y políticas.

Las diferencias provocan odio y que reine la fraternidad universal; hay que suprimir toda superioridad entre hombres. De la libertad nace la igualdad y de ambas procede la justicia.

Si la trinidad demasiado que el liberalismo propugna de la Santísima Trinidad, su proceso es la revolución moderna que se consuma en comunismo ateo, "el sacrificio de Dios en aras de la nada".

La dialéctica de esa trinidad liberal va despojando a hombres y pueblos de la Religión, la Patria, la familia, la propiedad, del espíritu de obediencia, fidelidad y servicio, hasta dejarlos en la miseria; confundidos, inertes y atrapados en la red de la legalidad democrática, vacía y abstracta.

Hombres y pueblos en el extremo de ese proceso aniquilador de la libertad, son devorados unos tras otros por el Comunismo, sin resistencia, sin reacción, pasivamente, cobardemente, democráticamente.

El Poder oculto de la Masonería y el Poder financiero internacional, inhiben, debilitan o anulan toda verdadera reacción contra el Comunismo, en el mundo llamado libre.

So pretexto de autodeterminación de los pueblos y no intervención, el Sr. Kennedy hace posible una invasión a Cuba comunista, bajo el estúpido supuesto de que el pueblo cubano se levantaría apenas desembarcara el puñado de patriotas, también engañados por esa falacia democrática. Setenta y dos horas después, ante la evidencia de que los invasores han ido al matadero y de que Castro es más popular que nunca, el Presidente Kennedy pronuncia un energético y categórico discurso que hace pensar en la intervención militar inminente. Al día siguiente toda la violencia retórica parece agotarse en una consulta a los Estados americanos que ya se han pronunciado por la autodeterminación de los pueblos y en contra de toda intervención.

Así que el Comunismo internacional puede consolidarse en Cuba y proseguir su guerra ideológica en toda América Latina. La legalidad democrática le permite esa penetración en las demás naciones y le asegura que no será interrumpido en su tarea de convertir la Cordillera de los Andes en la Sierra Maestra de la Revolución Roja.

El mismo Presidente Kennedy, que no ha vacilado en abandonar, al menos por el momento, a sus aliados cubanos que fueron a luchar por la democracia y la libertad, se apresura a ofrecer ayuda militar a De Gaulle para soportar el alzamiento militar en Argelia francesa. En nombre de la autodeterminación de los pueblos, encabeza la reacción de todo el mundo de más acá y de más allá de la cortina de hierro, para asegurar la entrega de un pedazo de Francia y del Occidente cristiano al Comunismo.

Es notorio, brutalmente notorio, que las libertades democráticas, la igualdad de individuos y pueblos reducidos a unos indife-

"ES FALSA TODA PIEDAD QUE NO QUIERE ECHAR MANO DE LA FUERZA."

"DIOS QUIERE PARA EL CIELO VARONES VIOLENTOS QUE SE LO ARREBATEN POR ASALTO"

BEATO EYMARD

COMBATE

rentes y la universal tolerancia de la "dolce vita", son el vehículo del Comunismo.

Sin disparar un tiro, sin violar una frontera, sin exponer a sus agentes, sin correr ningún riesgo, se adueñan de un país tras otro. Y una vez dueños de la situación, no se puede intervenir porque la democracia lo prohíbe.

Y si es el caso de Cuba se hace una guerra contra el tirano Batista en nombre de la democracia y la libertad, con ayuda yanqui y con el aliento de todo el mundo. Una vez que Castro se instala en el poder, descubre su verdadero rostro; inicia la represión del terror y del despojo, lleva al paredón a sus adversarios, persigue a la Iglesia Católica. Y lo más que hacen los gobiernos democráticos es pedir clemencia para las víctimas.

No es un asesino, porque los últimos asesinos fueron los nazis y los judíos ya están cazando a los últimos que quedan.

Si pasamos al orden interno se repite el papel de Celestina que juega la libertad con su legalidad democrática. La Universidad oficial se constituye en el foco de agitación comunista en todo el país, con motivo de la invasión a Cuba. "Las pruebas son claras y la hora es avanzada" como diría el Presidente Kennedy, pero no se puede intervenir porque la autonomía universitaria no lo permite. Además no se puede imponer por decreto que profesores y estudiantes sean indiferentes en política, como ha dicho el democrático Decano de Filosofía y Letras.

Quiere decir que está prohibido reaccionar de veras contra el Comunismo; pero está permitido el avance impune del Comunismo en todos los continentes.

Esta es la libertad que nos encadena; la tiranía de la libertad que nos está llevando democráticamente al paredón comunista.

Es la libertad nihilista de los liberales que se afirma fuera y en contra de la Verdad. De la Ver-

dad que nos hace libres para vivir a Dios y a la Patria, a la justicia y al pudor.

No nos queda otra alternativa: o estamos con la Verdad que nos hace libres o con la libertad que nos esclaviza al Comunismo, Cristo o contra Cristo.

La Iglesia Católica y el Rotary Club

"En la primavera de 1961 la Sagrada Congregación del Santo Oficio envió —por conducto de las representaciones pontificias— algunas instrucciones a los Obispados sobre esta materia. Entre otras cosas prohibía a los sacerdotes católicos, tanto seculares como regulares, la participación en los encuentros del Rearme Moral. Por lo que respecta a los seglares se leía la siguiente declaración: «No conviene que los seglares católicos acepten cargos dentro de los cuadros directivos del Movimiento».

"Hay quienes, con toda razón, se sorprenden al ver a ciertos católicos incluso eclesiásticos, buscar la consecución de algunos fines morales y sociales, loables en muchos de ellos, en las filas de un movimiento que no posee ni patrimonio de doctrina, de vida espiritual y de medios sobrenaturales de gracia, que es propio de la Iglesia Católica.

"No es posible, por último, ocultar el peligro de Secretismo religioso que no pocos vislumbran en el Rearme Moral".

La prevención que hace la Iglesia Católica, nos confirma en lo sospecha de que el Rearme Moral es una Masonería profana como el Rotary Club. Su lenguaje cristiano dividido del Dogma y sus prácticas seudomísticas denuncian la inspiración masónica.

HOY EL FRONTE POPULAR

En el horizonte del apogeo como un monaquito que viaja en el espacio y regresa a la atmósfera, la invasión a Cuba que viene derrotada humillante y masacrada espantosa. La afiante oratoria de Chichév. Tal la confusión que sucede en la sucesión de hechos, como un alud sobre un horizonte desconcertado y tembloroso.

En el país se mueve, claramente, la corriente de los acontecimientos mundiales. Y los imponentes izquierdistas que agitado Caribe se despliegan con toda su fuerza.

En el horizonte que domina y resalta el amplio panorama nacional, se agudiza la polarización de la izquierda. El episodio cubano ha tenido la virtud de obligar a declarar posiciones. Los demás partidos políticos —que son socios— señalarán —de acuerdo en la misma apariencia— la exaltación de la cultura cubana: Silenzi de la Nación Nacional y popular del Castillo (radical), Bernardo Klein (de C.G.U. y FUBA), José M. Gómez (socialista), Universidad Popular, C.G.T. peronista. El declinar del castrismo supera a los partidismos y todas

elecciones del 5 de febrero. Se trata ahora de extender al ámbito nacional lo realizado en el marco reducido de una elección local.

Ese frente popular está llamado a suceder al gobierno de Frondizi, cuyo rol de Kerensky está a punto de culminar.

Como se ve, las tácticas son siempre las mismas. Los resultados también.

En definitiva: está por consumarse en la Patria el plan diabólico de la Revolución Mundial.

* * *

En medio de esta asfixiante atmósfera bolchevique que se respira; en medio del clamor de las voces airadas, seguimos insistiendo con más obstinación que nunca en nuestra postura de lucha total contra el Comunismo y todo lo que lleva a él: Masonería, Judaísmo, Peronismo, Gorilismo, Frondicismo, Democracia, Libertad.

Hoy como nunca combatimos la nefasta escuela del populismo y a sus hábiles discípulos. Estamos dispuestos a ser fieles al mandato y a la voluntad de los muertos que nos dieron patria antes que al mandato y a la voluntad de una mayoría accidental y corrupta.

No nos asusta el Paredón ni nos deslumbran los prodigios téc-

nicas con que un poder brutal pretende anonadarnos. El verdadero dominio comienza en el señorío del alma, no en la conquista del espacio exterior.

Sostenemos frente a todos y contra todos nuestra tajante y clara definición: la Restauración Católica, Nacionalista, Jerárquica y Militar.

* * *

Creemos y confiamos en las Fuerzas Armadas, únicas reservas de la nacionalidad.

A ellas toca decidir si la Patria ha de seguir existiendo como tal o ha de desaparecer sumergida en la marea de una república popular.

No les pedimos a los militares una revolución más, sino la Restauración que la Patria reclama.

Les pedimos que sean capaces de asumir la responsabilidad de una decisión heroica y viril.

Y les recordamos una vez más que su misión no es custodiar ur-

nas, ni acatar la legalidad, sino sostener con las Armas la Soberanía Nacional.

La Soberanía Popular es un mito; y lo que es peor aún, un mito

en decadencia. La Soberanía Nacional, en cambio, es una realidad viva y sustancial; la esencia misma que define y constituye una Patria.

NUEVOS JUDAS

A pesar de que la Iglesia Católica se ha definido por la voz de sus Papas, en Encíclicas y documentos, en contra del liberalismo y la Masonería, existen en la actualidad sacerdotes que hacen oídos sordos a estas condenas.

Estos prelados vuelven a repetir la acción de Judas, sembrando la confusión entre los fieles, pactando con el enemigo, traidorando una vez más a Cristo.

Periódicos que se dicen católicos, como "Esquiú" de amplia difusión dominical, se prestan a esta felonía recogiendo en sus páginas todas estas versiones para desviar a los creyentes e impedir toda verdadera reacción.

Como muestra de esta acción que refleja la influencia del liberalismo y la Masonería en los círculos católicos y aun en los ministros de Cristo, transcribimos estas dos noticias que no tienen desperdicio.

"Masones Creyentes. París (N.C.). — El R.P. Michel Riquet S.J., predicador de la Catedral de Notre Dame, de París, pronunció una conferencia, con permiso de sus superiores, en la Logia Masónica Laval, ciudad del sudoeste de Francia. Habló sobre el ateísmo, y recordó que la mayor parte de los masones son creyentes, por lo que hoy en día, dijo, los católicos os podemos considerar como «hermanos separados», lo mismo que a los griegos ortodoxos, a los anglicanos a los protestantes en general."

("Esquiú" - 21-4-61.)

Del mensaje pronunciado por Salomao Ferraz, O.S.A. en el oficio de "Requiem" por intención del Sr. Calvino Barbosa Ferraz.

"El día se aproxima, y rápidamente, en que grandes figuras de la Iglesia, tales como Lutero, Calvino, Loyola, serán vistos en su verdadera luz, como exponentes legítimos de providenciales aspectos en fundos de realidad divina, y no como agentes del espíritu malo. Lutero: la soberanía de la Gracia; Calvino: la soberanía de Dios, social para la formación de personalidades aplomadas y fuertes; Ignacio de Loyola, el celo ardiente por la unidad visible de la Iglesia en el plano tradicional y divino. Sin ello sería imposible el gesto misionero del Santo Padre. Son figuras que se completan y no se excluyen..."

(Diario São Paulo - 18-XII-60. Caixa Postal 2415.)

crónica del ghetto

● Ha comenzado en Israel el juicio al ex coronel de la S.S. Adolf Eichmann, secuestrado en nuestro país —no está de más recordarlo— por agentes secretos israelíes.

● La prensa internacional al servicio del Judaísmo nos recuerda día a día los horrores del nazismo. Testigos de todo el mundo acuden al Sanhedrín de Jerusalén a dar testimonio de la barbarie nazi. Largas e interminables diatribas contra la Alemania hitleriana. Un fiscal irascible que convierte las audiencias judiciales en mitines políticos. En una palabra: Núremberg redivivo.

● Y en medio de tanto ruido a nadie se le ocurre preguntar siquiera qué derechos tiene Israel a juzgar crímenes no sólo cometidos fuera de su territorio sino antes de su misma existencia.

● La prepotencia judía ha ido demasiado lejos no cabe duda.

● Pero los circuncisos de aquí no son menos implacables que los de allá. En un acto de neto corte comunista con que celebraron el levantamiento del ghetto de Varsovia, llegaron hasta pedir la

horca para Eichmann y sus secuaces. Asistieron entre otros, Fermín E. Guatiérrez, el diputado Liceaga y el embajador de la República Popular de Polonia en la Argentina.

● Al final enviaron un caluroso saludo al gobierno polaco "por su consecuente lucha por desterrar el nazismo en ese país".

● El acto contó con la adhesión de la C.G.T.

● El pasado 20 de abril el ghetto celebró el XIII Aniversario del establecimiento del Estado de Israel. Se oyeron en la oportunidad las consabidas alabanzas al maravilloso Edén de Palestina, espíritu progresista y emprendedor del pueblo judío, etc., etc.

● Una vez más los apátridas y tiradores de todo el mundo han quemado incienso a la rapiña judía que hace trece años dejó a novecientas mil familias sin tierra y sin hogar.

● ¿Quién se acuerda ya de ellos? Si la égida judía el mundo occidental tiene memoria para las "victimas" nazismo.

ANGULOS INTERNOS

Un nuevo secretario militar se grega a la lista de los desplazados, en los extraños sucesos últimos.

En los cuarteles, intrigas pala-egas.

Parece que la diosa Democracia pareciéndose a Moloch, exige sacrificio de víctimas humanas. Sacrificio incruento que se reduce al abandono de los cargos, de los supuestos controles, de los comandos que al parecer no comandaban. Y las mismas víctimas continúan adorando a la perfida deidad que los inmola.

El juego continúa. La mano que mueve las piezas de ajedrez en el tablero conoce muy a fondo las reglas del juego.

Vuelve a la táctica de sus triunfos.

Estamos de nuevo en pleno integracionismo. Y la U.C.R.I. no perderá más una elección.

Con su segura aliada Democracia nadie tiene qué temer.

Democracia es peronismo y fisionismo. Y aunque parezca paródico el gorilismo quiere también Democracia, aunque no puede. Se levantara en armas sería por Democracia. Este contrasentido neutraliza y esteriliza.

Por la Democracia se puede votar, se puede medrar, se puede informar lo que no se puede hacer y morir.

Tristoteles decía: "el pez se pone por la cabeza".

Nuestra política refleja el acierto de esa sencilla observación.

La mayoría de los militares como la mayoría de los civiles tienen la misma mentalidad.

Los institutos militares en cuanto a la formación de la mentalidad, son un remedio de la Universidad reformista. En ellos enseñan profesores ortodoxamente democráticos, izquierdistas o izquierdistas. Cómo tantas veces hemos documentado desde estas columnas. Cumplen su misión, forman militares antimilitaristas para los que la Democracia está antes que la Patria.

Qué puede sorprendernos si llegado el momento anteponen sus convicciones democráticas a toda reacción realmente heroica, es decir, antidemocrática?

Que se conformen con lo que sucede.

Ahí está el Sr. Presidente Fronchi, firmemente apoyado en las inmovilistas columnas de la Democracia, y todos, hasta sus vínculos, las están sosteniendo.

Aparecerá un Sansón dispuesto a morir con todos los filisteos?

Ahora resulta que también se Alsogaray.

Qué será de nuestra economía en ese genio que nos iba a salvar del inflacionismo y de la ruina?

Qué haremos ahora que no va consolarnos del descalabro financiero con sus animadas charlas TV?

Alcambio de qué ha sido entre-

ARGELIA

Los laureles de Roma reverdecen en el suelo africano. Escipión ha seguido el vuelo de las águilas.

Las dos Romas en África.

Roma cristiana en la voz de Agustín: "Carece de grandeza de alma el que se sorprende de que los muros se derrumben y los mortales mueran".

Y la tierra africana, bautizada en la Fe, lavantando la Cruz.

Muchos siglos después jinetes del desierto traen en sus pendones media luna infiel.

El árbol de la Cruz, sobre el suelo arrasado, no puede perecer. Sus raíces se han hundido en la tierra argelina.

Por eso Psichari —un nieto de Renán— cuando llama a las armas las convoca a una nueva cruzada.

Y a sus camaradas licenciosos y ateos —decadencia de Francia en la rebelión de los iguales— les repite el reclamo: "Haceos cristianos".

Oyeron su reclamo. A la "duda metódica" oponen la Fe Ilustradísima; al "Contrato social" las desnudas espadas fundadoras; al gorro frigio, la Cruz.

Afirman su derecho a un orden cristiano en Argelia en el Evangelio frente al Islam.

No es el Imperio exclusivo de la fuerza. Es la verdad misma que decreta la Ley.

Intentan emprender la última Cruzada por una Argelia cristiana. La flor de lis ha muerto. Sus tres pétalos fueron para las tres virtudes teológicas y no para la trilogía de la revolución.

Hoy, tres nombres de la poderumbre final: Gide, Sartre y Françoise Sagan.

Franceses argelinos, en soledad de varonía, frente a la entrega pasiva.

Cayó uno de los últimos fuertes que quiso defender una viril postura de heroísmo frente a la traición de todos. Y con el dolor de no haber podido disparar las armas para no provocar la guerra civil, caldo de cultivo para el poderío soviético.

La hora del mundo es una hora miliciana.

Y en un ejército democratizado los soldados son también milicianos.

Hora de ciegos. Todos instrumentos ciegos de ese poder satánico que destruye las estructuras jerárquicas. Todos contra los bravos franceses argelinos. Se unieron Izquierdistas, democráticos, democristianos, para aplastar la reacción militar y heroica.

Y Castro sigue imposible enrojeciendo las aguas del Caribe.

Que los pueblos se autodeterminan. También los caníbales.

Argelia musulmana, un bastión más para el comunismo.

Últimas consecuencias: África toda para el comunismo.

Queda, como esperanza, el sacrificio de los franceses argelinos.

Si llega la hora de la Reconquista será por esos héroes, de pie sobre las ruinas del Occidente cristiano, de hinojos ante el comunismo.

Queda la voz de Challe, su grito ahogado por la traición y el desengaño.

Lo hemos escuchado los combatientes. Lo hacemos nuestro:

"Luchad, sufrid. Morid si es menester".

gado? Ya lo iremos sabiendo en estos próximos días.

La Universidad reformista se ha pronunciado por Fidel.

¿Qué otra cosa puede esperarse?

José Luis Romero se definió por Castro en el aula magna de la Facultad de Filosofía y los estudiantes enardecidos salieron a la calle al grito de ¡Cuba, sí; Yanquis, no! ¡Al paredón!

No fue una revolución militar, con un ministro de educación católico, actual consejero de la Universidad Católica, la que entregó la Universidad a ese mismo profesor José L. Romero, notorio izquierdista?

Dijimos en COMBATE que nuestra Universidad es el vivero del comunismo.

¿Habrá quien pueda negarlo ante estas terribles evidencias?

Nos imaginamos al Sr. Dell'Oro Maini entonando el "mea culpa".

Es tarde ya. "Consumatum est".

LA VISITA DEL PRESIDENTE GRONCHI

En ocasión de la reciente visita del presidente Gronchi no hemos

veinte años, renunciando a sueldo al crédito de las liras que los señores deben?

Qué la Masonería es dirigida por la Iglesia, movible que afinaladas. Que el Gobierno, margen de la Masonería directamente y en su palacio de su propiedad a un importante favor es otro hecho. Evidente e inexplicable más sorprendente, cuando el gobernante norteamericano, se dicen practicantes todo esto no fuera provocar el asombro, la escena descarada, de norteamericanos, movido, primero, después el acuerdo.

A la postre se ha logrado acuerdo en el despacho del ministro de Finanzas, presidente crucifijo y por el retrato del presidente Gronchi.

(A.B.C.)

ESCUELA DE SERVICIOS

El 19 de diciembre Alvarado al certificar la defensa Nacional y el garantizar el VIII curso de orden político que demandó las dos cosas; la gravedad de la situación intelectual (podría ser mitación mental) y lo bien que están ciertas personas en gares.

Dijo en diciembre el General: "dos objetivos se destacan: terres nítidos: el desarrollo de la estabilidad institucional y laabilidad institucional" democracia el objetivo fundamental los argentinos", ".Nuestra estabilidad institucional debe ser mantida de sinceridad en las convicciones acendrado patriotismo". Y cerrando el curso con una normalidad institucional y democracia.

Con aquel discurso no más, entonces pudo inaugurar con cuyo motivo dijo que la "se están reconstruyendo las instituciones fundamentales que permiten el ejercicio de los inalienables del hombre: la libertad".

Y más adelante refiriendo común expresó: "Para ello se habrá otro camino que es la constitución".

Con referencia a la política sostuvo que "existen pocos internacionales que no puedan ser objeto de negociación". A lo que se refería a la tensión entre y el bloque comunista.

Si esto es la clausura de los cursos, calcúlense lo que se desarrolló durante el año.

FUENTE DE LA DONCELLA LEYENDA MEDIEVAL

REALIZACION CINEMATOGRAFICA DE
INGMAR BERGMAN

Un aguafuerte de Rembrandt.

Claroscuro en el paisaje y el claroscuro del alma.

La tremenda ausencia de Dios. La tremenda presencia de Dios.

El protagonista de la película: Dios.

PERSONAJES

— La doncella, pureza intacta. Conocimiento. Lúcida decisión. Pureza.

— El caballero rural. Un hidalgo con la nobleza ontológica la palabra que lo nombra.

En su feudo, vara de la justicia.

Justicia justiciera: ni sed de venganza, ni sangre inocente arramada.

Manos manchadas, el niño las mira con sus ojos muertos.

¿Cómo apartar su mirada?

Entonces y ahora hay un solo modo de lavarlas.

Lo supo el caballero medieval.

El que arrojó la bomba en Hiroshima lo ha sabido también.

— El juglar, don de poesía, don de visión. El humo del hogar el techo aprisiona busca y encuentra la sola abertura hacia el cielo.

EDAD MEDIA

Ayer era así. Sobre la tierra sucia; lodo y sangre, reposa la cabeza la doncella.

La piedad de la muerte cubre la doncellez ultrajada. La tiene bebió sus lágrimas.

Bajo la mata de pelo, brota la fuente. Y el agua purifica a la pecadora arrepentida.

Odín, uno de los mil rostros de Satán, es derrotado.

Un manantial de amor en las "corrientes aguas puras cristianas". Aguas de esperanza, aguas de salvación.

EDAD ATOMICA

Hoy, es así. Ya se la llevan al río "creyendo que era muda pero tenía marido".

Pasadas las zarzamoras, — los juncos y los espinos, — bajo mata de pelo — se hizo un hoyo sobre el limo."

Hoy se dicen esos versos "en el silencio de Dios". Sólo se oírás ese lodo que es lodo de perdición.

HOY, COMO AYER

Bergman, en "La fuente de la doncella" encontró la abertura para el humo, hacia el cielo.

Y las manos de los hombres — ¿hay quién las tenga sin mancha? — pueden levantar iglesias y lavarse en las aguas de la fuente.

OTAS

Se ha dicho que "La dolce vita" tiene un profundo sentido cristiano. Desde estas páginas hemos demostrado que es una película maniquea al servicio del comunismo.

Hemos oido hablar mucho más de "La dolce vita" — incluso en debates en colegios religiosos — que de "La fuente de la doncella".

En estos tiempos existencialistas en que la nueva ola trae hasta la playa la podredumbre de todos los detritus del vicio casi no puede sorprender el clima de esta película que demuestra la superioridad intelectual y moral de la escarnecida Edad Media sobre esta edad nihilista y "espacial".

"La fuente de la doncella" no es una película espectacular. Rehuye la concesión al gusto de la época que ha terminado de depravarse con las películas de Cecil B. de Mille.

El público suele extasiarse, por ejemplo, con los millares de extras de "Los mandamientos", película que sería histriónica sino fuera principalmente judía. Antepone una supuesta libertad a la Verdad. Mediatisa la justicia divina al destino terreno y terrenal del pueblo judío. Erige al dios-testamento en único y definitivo Testamento. Es la expresión y la negación de Cristo.

Reaccionan los cristianos? En general se entusiasman con ese interminable corso que es la película sin advertir su sentido anticristiano.

nos preocupan por las escenas "fuertes" de "La fuente de la doncella" que impresionan más que los inmundos abrazos pasionales de fauna submarina ("Hiroshima, mon amour") y las libidinosas y pornográficas escenas de tantas películas que ni nombramos porque sería una lista interminable. Ahora está compitiendo Oriente con Occidente, no vaya que los vantajemos en algo; sirva como ejemplo "Pasión extraña".

No nos extrañará saber que niegan sentido cristiano a "La fuente de la doncella", después de haberla encontrado a "La dolce vita".

Nos consuela pensar (según leemos en A.B.C. de Madrid, 9 de abril de 1961) que en la Sexta Semana Internacional de Cine Religioso, en Valencia, se exhibió "El manantial de la doncella" (sueca).

Noticiero Colón

LA ACCION NATIVA PARA LA LIQUIDACION DE LA

nuncia del 8 de abril
del mismo mes.

Sostiene la señorita Tosi, ingenuidad por cierto, de problemas gravísimos, presidente percibir la libreta que llama "extraño conclave" vivo por una égida intromisión presa más adelante sueldo volver a colaborar cuando que desde "hace tiempo se conocen estos hechos" buscó el roiente minando previamente (no lo nuncia pero va sobreentendido) "extraño conclave" cuya cabecera se disfraza "bajo la apariencia de un médico permanente bocera".

El cambio de equipo económico quita ni pone rey; suponemos que así la señorita Tosi, obstante su ingenuidad no podrá dejar de felicitarse y asimismo que si es consecuente con su deberá esperar mucho tiempo reencuentro, pues el Dr. Frondizi maneja con ese "conclave" 30 largos años, y no hay indicios que quiera eliminarlo.

El Dr. Frondizi remitió con ocasión un cheque de trescientos pesos para acelerar la construcción de la Universidad de Neuquén, que pronto será sede de funcionarios que propiciaron la dominación

Una carta recientemente dirigida al Ministro de Marina nos hace pensar que el almirante Rojas no recuerda que en noviembre de 1955 puso un avión a disposición del Dr. Frondizi para que se trasladara a la Capital por considerar necesaria su presencia en un momento crítico de la Libertadora. Y con seguridad tapoco recuerda que el integracionismo culminó en las elecciones del 23 de febrero que él avaló desde su cargo de vicepresidente provisional (allá él con sus intenciones íntimas si es que las tuvo).

Quizá haya olvidado también que el comunismo está en la Universidad desde hace muchos años y que lo estuvo asimismo y más acentuadamente con Alejandro Ceballos, Francisco Romero y el rotario-católico Dell'Oro Maini, funcionarios que propiciaron la domi-

"UNA PATRIA PUEDE EXISTIR SIN CONSTITUCION, PERO UN GOBIERNO PUEDE EXISTIR SIN EJERCITO"

nación subversiva de la universidad y que no fueron objetados por el Sr. Comandante en Jefe de Operaciones Navales.

La casa rosada le viene muy bien al almirante Rojas. La gente no presta atención ni capta adecuadamente esta cuestión de los colores, pero la conveniencia viene de que en estos momentos, el almirante además de seguir siendo Rojas está rojo de vergüenza a raíz del castigo que le aplicaron por solidarizarse con Toranzo Montero, quien no obstante ser el verdadero promotor de un desaguisado anda muy truchito por ahí, y hasta se dice que días atrás lo vieron en el Luna Park.

Pero lo que más enrojece al almirante después de su apellido es que la primera de las recientes manifestaciones públicas en su favor la realizaron 20 ó 30 damas de las vecindades de Austria y Santa Fe. La cosa no mejoró mucho cuando en días subsiguientes consiguieron que los del Petit Café y amigos llegaran hasta el Círculo Naval.

El Dr. Frondizi ha cambiado de equipo económico, pero ocurre que este equipo no es el "extraño conclave" que menciona la señorita Tosi en su re-

Con poca diferencia de días se coló una bomba en el obispado de Córdoba que si bien no la mandó Frondizi, al menos no lo dice la información. El hecho que tiene la virtud de trasladarnos a la República Española, donde un supuesto católico, liberal, izquierdista, presidente de la misma oía misa por la mañana en el templo que portaba fajín iban a quemar las huestes republicanas ante la impasibilidad del tolerante y democrático y encumbrado feligrés.

El nuevo ministro de economía ha anunciado ya un viaje a EE.UU. que demuestra que sigue la línea de su gabinete.

Pero además el Dr. Alemán, con "n" agregada a su apellido original, según versiones de buena fuente, disipa suspicacias que resultan de la condición de ex subdirector del director del diario judío alemán "Deutsche Tagesblatt".

Combate
Reg. Prop. Intelectual N° 1000

Aparece cada 3 semanas

ALBERTO R. TORRE

Director

El ejemplar...
Suscripción anual

CASILLA CORREO 1318

TARIFA REDUCIDA Concesión N° 5522	Argentino
FRANQUEO PAGADO Concesión 6090	Correo CENTRAL (B)